

Jornadas Culturales Japonesas USerena 2025

3 de febrero de 2025

Los días 21 y 22 de enero de 2025, la Embajadora ITO visitó la Región de Coquimbo para participar en las Jornadas Culturales Japonesas 2025, coorganizadas por la Universidad de la Serena y la Embajada, en colaboración con JICA (Agencia de Cooperación Internacional del Japón) y un importante auspicio de las empresas japonesas.



La celebración de las Jornadas Culturales Japonesas es una iniciativa de la Universidad de La Serena que inició en 2007 bajo el nombre de Semana de la Amistad Chile-Japón y este año también ofreció un programa diverso con temáticas muy variadas, que incluyeron talleres de origami, caligrafía, charlas, un concierto y hasta una obra de circo-teatro muy novedosa.

El martes 21 de enero por la noche, la Embajadora ITO participó en un encuentro con la Rectora Luperfina Rojas y otras autoridades de la Universidad y voluntarios de JICA, que colaboraron para hacer posible diversas actividades culturales en la programación. Luego, asistió a la obra de circo-teatro “Kitsune no Yume (Sueño de un Zorro)”, obra original con temática japonesa, producida por la compañía “La Cuarta Estación”.

En esa oportunidad, la Embajadora pudo saludar al público asistente y manifestar su cariño por la región y la importancia que tiene el intercambio cultural para las relaciones bilaterales entre nuestros países, destacando el generoso aporte de las empresas japonesas, que hicieron posible el alto nivel de producción de las actividades.



Embajadora ITO, Rectora Rojas, autoridades de la Universidad y voluntarios de JICA



La Embajadora ITO saludó a los serenenses en el Aula Magna



Obra de Teatro "Kitsune no Yume"



Embajadora, Rectora y Compañía La Cuarta Estación

Al día siguiente, pudo visitar los talleres culturales que dirigieron diversos voluntarios de JICA, sobre origami, caligrafía japonesa y juegos tradicionales japoneses, que se sumaron a charlas, demostración de kendo, bailes tradicionales de Japón, exposición de calendarios japoneses y fotografías, entre muchas actividades.

Antes de su regreso a Santiago, pudo saludar al Ensamble "Kokoro No Niwa" de la Academia de Música Pedro Aguirre Cerda, que por la noche deleitaron al público con el concierto "Paisajes de Joe Hisaishi", dedicado a la música del famoso compositor japonés.



Taller de caligrafía dirigido por voluntarios de JICA



Taller de origami

Agradecemos a la Universidad de La Serena, a JICA, a las empresas japonesas y a todas las instituciones y personas que trabajaron arduamente para hacer posible este evento. Esperamos que a través del estrecho vínculo que existe entre la universidad y Japón, se pueda profundizar el entendimiento entre nuestros países.



Embajadora ITO, Myaku Myaku y Ensemble "Kokoro no Niwa"



Concierto "Paisajes de Joe Hisaishi"